



Anfang August erscheint

N O R B E R T J A C Q U E S  
S Ü D S E E

Ein Reisebuch

Mit 54 Abbildungen

nach photographischen Aufnahmen des Verfassers

Umschlagzeichnung von ROLF SCHOTT

Geheftet 150 Mark — in Halbleinen 180 Mark

Gegenüber den Kompliziertheiten einer Jahrtausende alten Kultur birgt dies Südseebuch ein Grundproblem: die triebhafte Naturgebundenheit abseitigen tropischen Lebens unter dem Anprall europäischer Zivilisation. Sodampft aus diesem Werke eindeutiger und ausschließlicher der Atem einer fernen, fremden Welt. Und Jacques zeigt uns, daß sie uns fremd bleiben muß, daß Europas Annäherung ihr Untergang ist. Sachlich prüfend verbreitet er sich über Vorzüge und Mängel deutscher Kolonisationstätigkeit vor dem Kriege. Und der Laie hört staunend von den Werten, die uns Deutschen hier verloren gegangen sind. Der Hauptwert des Buches liegt aber in Jacques' Darstellung einer fernen, nebelhaften Welt, die er, Einzelnes großzügig als Äußerung einer Gesamtheit erkennend, als Ganzes in ihrer klimatischen Bedingtheit lebendig werden läßt.

\*

Das Werk wird mit der größten Spannung erwartet, da sich die Presse anlässlich der Vorträge Jacques' in den verschiedensten Städten eingehend mit dem Buche beschäftigt hat. Der größte Teil der Auflage ist bereits durch Vorausbestellungen bei unseren Reisenden abgesetzt, so daß nur noch wenige Exemplare verfügbar sind. Es empfiehlt sich daher, sofort, evtl. telegraphisch zu bestellen. Bei dem ungeheuren Interesse, welches sich für unsere ehemaligen Kolonien in der Südsee zeigt, wird das Buch schnellen Absatz finden.

Mit diesem Werke bieten wir dem gesamten Buchhandel  
einen Schlager in vornehmster  
Aufmachung

☐

Wir liefern

bar mit 35<sup>0</sup>/<sub>0</sub> und Partie 11/10  
falls nicht andere Abmachungen getroffen wurden

*DREI MASKEN VERLAG A.-G. MÜNCHEN*